

Freitag, 1. bis Sonntag, 3. Dezember 2023

Augsburg mit Melodien zum Advent



Augsburg in Bayern ist eine der ältesten Städte Deutschland und bekannt als Fuggerstadt, Stadt der Römer und Renaissance sowie Mozart-Stadt. An diese glanzvollen Zeiten erinnert die Altstadt mit ihren stattlichen Patrizierhäusern, Handwerkerquartieren, Kirchen und Klöstern. Ein stimmungsvolles Konzert mit den schönsten Melodien zur Adventszeit erleben wir im Goldenen Saal des Rathauses. Der Goldene Saal – benannt nach der vergoldeten hölzernen Decke – ist einer der imposantesten Repräsentationsräume Deutschlands und vermittelt eindrucksvoll den Glanz der Reichsstadt.

1. Tag

Herzlich willkommen an Bord. Die Anreise erfolgt über Zug – Hirzel – Suhlbrugg – Sargans – Bregenz. Die schöne, historische Altstadt von Bregenz mit den kleinen Gassen ist ein Besuch wert und wir lassen uns beim gemeinsamen Mittagessen verwöhnen. Danach Weiterfahrt und nach der Kaffeepause in Marktobersdorf erreichen wir Augsburg. Hotel Check-in und Abendessen.

2. Tag

Nach dem Frühstück werden wir von der einhei-

entspannen und geniessen im reist reisebus mit:

- ✓ erfahrener Chauffeur
- ✓ kompetenter Reisebegleitung
- ✓ 1x Kaffee, Gipfeli 1.Tag
- ✓ 2x Übernachtung im Hotel Holiday Inn Express***
- ✓ 1x Eintritt Adventskonzert 2. Kategorie
- ✓ 1x Reiseleitung Augsburg
- ✓ 1x Stadtführung inkl. Eintritt Fuggerei
- ✓ 2x Frühstücksbuffet
- ✓ 2x Abendessen
- ✓ 1x Fähre Bodensee
- ✓ alle Ausflüge gemäss Programm
- ✓ Strassengebühren und Steuern

Preis pro Person

im Doppelzimmer	CHF	590.–
im Einzelzimmer	CHF	670.–

zusätzlich

Oblig. Annullierungs- und SOS-Schutz	CHF	20.–
Aufpreis Eintritt 1. Kategorie	CHF	17.–



mischen Reiseleitung auf dem Stadtrundgang begleitet. Wir lernen die bekannte Fuggerei, mittelalterliche Zunfthäuser und die Basilika St. Ulrich kennen. Anschliessend haben wir genügend freie Zeit für einen Bummel auf dem Augsburger Christkindmarkt.

Nach dem Abendessen in der Stadt besuchen wir im Goldenen Saal des Rathauses das exklusive Adventskonzert vom Ensemble der Opera Classic Europe.

3. Tag

Beim Frühstück denken wir genüsslich an den musikalischen Abend zurück, bevor wir die Heimreise antreten. Wir fahren nach Friedrichshafen und geniessen den freien Mittagsaufenthalt in der Stadt des Zeppelins. Anschliessend bringt uns die Fähre nach Romanshorn. Via Winterthur – Birr, mit Zvierihalt unterwegs, reisen wir zurück in den Oberaargau.